

echos des luttes

o potain

FEUILLE DU COMITE DE LUTTE POTAIN

A Potain, c'est pas la vie de chateau : tout au plus un chateau fort et encore d'avantage une prison :

- d'abord la discipline de caserne qui nous oblige à la fermer 42 heures par semaine, qui nous impose de marcher en rang pour rentrer en classe, qui ne nous laisse que 20 minutes de repos par jour (10 minutes à 10 heures, et 10 minutes à 16 heures) . sans parler des brimades continuelles...

- puis la cantine dégueulasse où l'on doit ingurgiter en 20 minutes une pourriture insuffisante et peu appétissante dans un refectoire quadrillé par les surveillants.

- le matériel de la boîte est pourri, les murs sont lézardés, seuls les barreaux des fenêtres sont encore solides.

- les ateliers sont guère mieux : 5 tours pour 30 élèves en première année, c'est faire perdre du temps à 25 élèves ; les manivelles des fraiseuses qui se touchent, c'est une menace permanente d'accident pour chacun d'entre nous.

- et où passent les pièces que nous produisons ? A qui va le fric des moules produits par les quatrièmes années ? Pourquoi certains profs nous font-ils faire leurs travaux personnels ?

Toutes ces questions on n'a pas le droit de les poser dans le CET, ou alors c'est la porte !

Tout cela n'est pas nouveau : chacun d'entre nous dans le CET se rend bien compte que C'EST LA MERDE. Tout le monde râle, mais chacun dans son coin. On voudrait bien que ça change, mais on a l'impression qu'il n'y a rien à faire. Lorsqu'on proteste auprès du directeur, il prétend qu'il n'y peut rien et que si on râle, l'école risque d'être fermée.

QUE FAIRE Seul face à l'administration, c'est l'échec à tous les coups. Mais ensemble, nous pourrions faire quelque chose. Le directeur ne pourrait plus fuire ses responsabilités. Car, après tout, c'est pas nous qui lui avons demandé de diriger l'école !

IL FAUT S'UNIR POUR DISCUTER ET POUR AGIR !

C'est pourquoi un groupe d'élèves du CET s'est constitué en Comité de Lutte. Ce CL fera, dans un premier temps, circuler un cahier de revendications. Ecris y tout ce qui te déplaît dans la (tu peux y aller, le cahier est gros !), ainsi que les actions qui te semblent-souhaitables.

Ce tract est distribué par des camarades de l'extérieurs au CET pour priver le directeur du plaisir d'ue repression trop facile.

Prends contact avec eux, raconte leur toutes les saloperies que tu vois ou que tu subis dans le CET, ils en parleront dans la prochaine feuille.

Rejoins le COMITE DE LUTTE !
ENSEMBLE NOUS VAINCRONS !

COMITE DE LUTTE POTAIN.

